
最新培训会议主持人结束主持稿(模板5
篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？接
下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起
来看一看吧。

培训会议主持人结束主持稿篇一

男1：这是快乐分享的时刻，是思念好友你的时刻，是祝福，
关怀的时刻，是希望，美梦成真的时刻，祝你：新年快乐，
佳节如意!

男2：各位领导，各位来宾!女2：在场的同学朋友们

女1：回顾青协过去的一切，我们--女合：自豪骄傲!

男1：目睹青协今天的辉煌，我们--男合：心潮激荡!

女2：展望青协明天的`前程，我们--女合：充满希望!

男2：此时此刻，歌声与微笑不能忘记所有辛勤耕耘、泼洒青
春的教育工作者。

培训会议主持人结束主持稿篇二

13、甲;请欣赏双人舞《老伴》

乙;演出单位;供销总公司，表演者：郭-平、李新成等。14、
丙;一个党员，就是一个先锋;一个支部，就是一面旗帜，旗
帜就是方向，旗帜就是力量旗帜就是胜利。



丁：请欣赏女声独唱《火炬灿烂》，演唱者：李云龙

15、甲：屯垦戍边抒豪情，戍边卫国保安宁;祝福祖国更年轻，
中华崛起再复兴。

乙：请欣赏舞蹈《祝福祖国》，演出单位;x幼儿园，表演者：
陈燕等

16、丙：xx大把全面实现小康的目标确定丁：xx大把二十年宏
伟蓝图绘就

丙：二十年，我们锐意进取;二十年，我们携手前进丁：再造
辉煌战鼓擂，大展宏图耀边陲

丙;请欣赏歌表演《再过二十年我们再相会》，演出单位;xx
高级中学，表演者：潘虹刘东风、胡坤、王萧萧。

培训会主持词培训会议主持词

下午的培训马上就开始了，大家各就各位了，我是今天下午
的主持人李静!上午的'培训大家的状态都非常好!那现在大家
的精神状态好不好，用你们最洪亮，最动听的声音告诉我，
现在的状态好不好!

培训会议主持人结束主持稿篇三

好了，接下来进入我们今天的培训环节。相信大家都听过那个
《卖梳子给和尚》的故事吧：三个人一起去寺庙推销梳子，
第一个人苦口婆心结果只卖出了一把，第二个人费尽心思也
只卖出去10把，第三个人呢，他找到一家香火旺盛的寺院，
跟方丈谈判，说师傅啊你看这寺院里香火如此旺盛，难道我
们不应该对那些敬香的人们有一些回赠吗，鼓励他们多行善
事，普渡佛法。方丈一听，有道理。这个人继续说，我这里
刚好有一批梳子，刻上您亲笔书写的“积善梳”三个字，多



有纪念意义呀。方丈听完，十分赞同。于是这个人成功卖出
去1000把梳子。这个故事当中最成功的人无疑是这第三个人，
因为前两个人都只会推销，只有他懂得一门艺术——那就是
营销。

我们今天的培训课程将围绕营销这一主题展开。

那营销过程中很重要的一点就是跟客户的谈判，正如上面这
个故事中那个人跟方丈之间精彩的谈判。那我们企业当中营
销人员在与客户谈判过程中须懂得哪些艺术和技巧呢？下面
就有请x总为我们解析，掌声有请周总！

感谢x总的精彩分享，相信我们在座的也会对营销有了更多的
领悟。我们休息5分钟，稍后继续。

好的，大家请安静，现在培训课程继续。各位家人都知道我
们公司在行业中有着举足轻重的地位，那该行业的营销与运
营管理又有哪些内涵呢？我们有x总与我们分享,掌声有请x总！

感谢徐总真挚而精彩的分享！

那在座各位家人听过x总的分享后有什么感悟呢？

谢谢xx！

谢谢！

今天两位主讲嘉宾为我们带来了丰富而系统的营销学知识，
期待这些知识会带领我们在营销的世界里翱翔。

好了，今天的培训会到此结束，谢谢大家！



培训会议主持人结束主持稿篇四

我们知道了如何做好高品质的沟通，了解了我们中心的文化，
我相信咱们中心让好的教育没有距离的宗旨，一定会通过大
家传遍燕赵大地。

今天会议的议程到这里全部进行完毕。

会上，我们总结回顾了xx年中心的.工作，xx主任安排部署了
今年中心工作的主要任务;xx对中心工作做了重要的指导性讲
话，既肯定了中心工作取得的成绩，也指出了工作中存在的
不足，并对今年中心的工作提出了具体、全面的希望。

会后，我们一定要认真学习，抓好落实。在此也衷心感谢各
位领导对我们中心工作的关心与指导，感谢各位监督员对我
们中心工作的监督、帮助和支持。

在今后的工作中，我们将在上级领导的正确带领下，团结一
心，共同努力，务实开拓，不断创新，力争xx中心各项工作
再创新局面!

会议到此结束，接下来请全体与会人员到xx酒楼就餐，散会。

各位企业家、各位来宾：

刚才，xx教授用了 个多小时的时间，给我们详细阐述了中小
企业与资本运营战略的辩证关系。一直以来，中小企业的发
展主要依赖于生产要素的大量投入，这种粗放的增长方式以
过多的资源与环境的消耗为代价，企业成本较高，经济效益
较低，产品质量难以提高。

通过今天xx教授的精彩演讲，使我们进一步感受到中小企业
运营好资本的重要性和必要性。对我们进一步理清工作思路，
创新工作方法，落实工作举措提供了有益的借鉴。使我们能



够站在一个更高的起点做好各项工作。

最后，我提议，让我们再次用热烈的掌声对xx教授的精彩演
讲表示感谢!

今天的报告会到此结束，谢谢大家

培训会议主持人结束主持稿篇五

下面是本站小编给大家整理收集的培训会议主持词结束语，
仅供参考。

刚才，王局长就迎接x年省督导评估工作讲了重要意见，孙主
任就迎检工作进行了具体详细的培训。王局长和孙主任的讲
话，贴近实际，具有很强的针对性和操作性，对我们做好省
检工作具有很好的指导意义。下面，就如何贯彻落实好这次
会议精神，我再强调几点:

1、提高认识，传达部署要到位。首先，会后，与会的校长要
将今天的会议精神，及时准确、原原本本的传达到学校的全
体教师，迅速把思想和行动统一到教育局的各项决策部署上
来。其次，要立即召开领导班子会议，深入学习，认真领会
文件精神;要吃透领导讲话、领会上级精神、自觉与教育局的
要求看齐、扎扎实实做好迎检工作;要统一思想，提高认识，
明确要求和任务，就当前需要做好的重点工作，认真谋划，
抓紧部署，不折不扣地抓好落实。

会议到此结束。

散会。

刚才，县安监局、公安交警大队、食品药品监管局的领导作



了很好的、切合实际的安全培训报告，报告切合实际，针对
性强，希望大家认真落实。董书记从从九个方面对x年度安全
工作进行了部署和安排，要求各单位回去之后立即向单位主
要领导汇报会议内容，并召开会议传达、落实好会议精神。
春季开学，是溺水、交通、食物中毒事故的高发期，各单位
必须加强安全教育，采取签订责任书、家长会、看事故案例
视频等措施，加强这方面的安全管理，确保不发生安全事故。

散会!

今天的培训会议在大家的共同努力下,圆满完成了预定的议程,
收到了预期的效果.为认真贯彻落实县委、县政府有关招商引
资工作的意见和任县长的讲话精神，我再强调以下几点:

一、要形成高度统一的思想共识

选派20个专班驻外招商是县委、县政府作出的一项重大决策
部署，是实施沙洋对外开放战略的一项重要举措，同时也是
强化行政推动、提高招商成效的重要手段。所以，我们必须
深刻领会县委、县政府的决策意图，充分认识招商引资在我
们沙洋的极端重要性和必要性。第一，招商引资是加快发展
的主抓手。发展要依托项目，项目要依靠招商。区域经济的
竞争说到底就是项目的竞争，就是招商引资的竞争，谁在招
商引资上抢得先机，谁就能在加快发展上赢得主动。沙洋要
加快发展，关键在工业，希望在项目，出路在招商。沙洋要
在新一轮发展竞争中取胜，首先要在招商引资上大获全胜，
否则，沙洋提速升位、跨越发展就没有希望，弯道超越、洼
地崛起就更不可能。第二，招商引资是锻炼干部的练兵常市
场经济呼唤复合型干部，要求广大干部不仅要懂政治，更要
懂经济;不仅要会管理，更要会经营。通过招商引资，可以开
阔我们的胸襟，开阔我们的眼界，开阔我们的思路，从而更
多地了解市场，更好地驾驭市场，不断增加我们的知识，不
断增长我们的才干，成为符合时代要求、适应市场竞争的高
素质、复合型干部，这也是县委、县政府培养、锻炼干部的



一个重要方法。第三，招商引资是检验能力的“试金石”。
在新的历史条件下，对我们的干部来讲，招商引资就是一
块“试金石”。谁是真英雄，谁是真好汉，招商引资比比看。
同志们能招来客商，能引来项目，就是沙洋经济社会发展的
功臣、能人，反之就是庸人。是功臣就要重奖，是能人就要
重用，是庸人就要淘汰。希望同志们都能够在招商引资中大
显身手，为沙洋的发展建功立业。

二、要树立务求必胜的坚定信心

招商引资是强者之间的对话，是智者之间的较量。招商引资
肯定充满着艰辛、充满着曲折，但同时也孕育着成功、孕育
着希望。我们一定要在看到希望中坚定信心，决不能因为一
时的困难而丧失我们的斗志。第一，要有勇气。招商引资不
可能一帆风顺，短时间之内找不到头绪，或者碰到钉子，或
者遇到曲折，这都是很正常的。但同志们要明确一点，成功
向来只垂青那些锲而不舍的人，向来只垂青那些百折不挠的
人，向来只垂青那些永往直前的人。只要我们鼓足干劲，知
难而上不言难，迎难而上不怕难，克难而上而降难，充分利
用我们沙洋的地缘、亲缘、友缘，坚持不懈地挖掘资源和市
场，大胆地想，大胆地拼，大胆地抢，就能及时捕捉到商机，
就会大有所获。第二，要有志气。有志者事竟成。我们要始
终满怀“不到长城非好汉、不破楼兰终不还”的豪情壮志，
大力发扬走尽千山万水、吃尽千辛万苦、说尽千言万语、用
尽千方百计的“四千四万”精神，不达目的决不罢休。第三，
要有底气。胸有成竹方能胆子壮。外出招商，不仅要靠勇气
和热情，还要有智慧和本领。智慧和本领从哪里来?一是要认
真学习，二是要大胆实践。我们要认真学习与招商引资相关
的政治、经济、法律、谈判技巧包括风土人情等知识，特别
是对国家的产业政策、沙洋的优惠政策、本地的资源优势，
都要了如指掌，熟记于心，只有这样，才能提高招商引资的
成功率。今天我们举办的这次培训会，就是为大家提供一个
学习的机会和平台，但是大家更多的知识，是在实践中获取，
在实践中总结，在实践中提高，并用于指导自己的实践。


